

L'AGV, le futur TGV d'Alstom, testé à plus de 360 km/h

...La rame a ainsi roulé sur un anneau de test en République Tchèque avant de faire des tests à grande vitesse sur la LGV (Ligne à Grande Vitesse) Est Européenne.

...Avec cette dernière campagne de test, l'AGV est prêt à être produit en série pour une mise en circulation commerciale. Contrairement au TGV la SNCF n'est pas le client de lancement, c'est NTV, un opérateur italien privé qui ...

Suite et source => techno-science

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le mardi 6 janvier 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/9109-l039agv-futur-tgv-alstom-teste-a-plus-360-kmh.html>